

Hinweise zu Empfehlungsschreiben/Gutachten

Für vom Lehrstuhl Strukturanalyse moderner Gesellschaft gewünschte Empfehlungsschreiben oder Gutachten für Stipendien, Bewerbungen oder Ähnliches, beachten Sie bitte folgende Hinweise:

- Empfehlungen können nur gegeben werden, wenn, die Studierenden Veranstaltungen von Professor Ettrich oder Mitarbeitern des Lehrstuhls besucht haben, sie also bekannt sind und eine detaillierte Einschätzung der Qualifikationen erfolgen kann.
- Melden Sie sich bitte mindestens drei Wochen bevor Sie das Schreiben benötigen und kommen Sie zum persönlichen Gespräch zu einer Sprechstunde.
- Folgende Unterlagen werden immer benötigt: Lebenslauf, Notenübersicht/Transcript von Studium und Lehre, Informationen über die Stelle an die die Empfehlung geschickt werden soll.

Guidelines for recommendation letters/work assessments

Kindly note the following guidelines for the request of recommendation letters or work assessments for scholarships, applications, etc.:

- Recommendations can only be issued, if the students had taken part in courses taught by Professor Ettrich or assistants of the chair, as this allows for a detailed portrayal of qualifications.
- Please inquire at least three weeks before you need the reference and schedule an appointment for an office-hour.
- Please prepare the following documents: CV, transcript of records from Studium und Lehre and information about the purpose of the recommendation/receiving institution.